

COMPETICIONES

La RSC de la Premier League: 1.300 millones de euros para el fútbol modesto y proyectos sociales

M.M.A.

27 mar 2015 - 18:19

Mientras la Liga de Fútbol Profesional (LFP) y la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) evidencian ante la opinión pública su desunión, en Inglaterra han metido la directa con los derechos de televisión. Tras asegurarse el cobro de 5.316 millones de libras (6.908 millones de euros) entre las temporadas de 2016/17-2018/19, la Premier League ya ha fijado en 1.000 millones de libras (1.300 millones) el dinero que destinará a los más desfavorecidos. Es un 40% más que el dinero destinado desde 2012.



Kompany, del Manchester City, en una de las clases de las que han disfrutado 66.000 niños en Reino Unido.

"Esta suma no tiene precedentes en el mundo del deporte e incluirá una amplia gama de beneficiarios", enfatiza la Premier League. Y la cuantía podría ser aún mayor, ya que el campeonato inglés está a la espera de cerrar la venta de sus retransmisiones en el

extranjero. En cualquier caso, la patronal que agrupa a los equipos de la Primera División del país ya ha definido las cinco áreas a las que destinará este dinero, que supone un 20% de todos los ingresos que percibirán por los derechos televisivos en el nuevo ciclo.

Los recursos se distribuirán entre la construcción de equipamientos comunitarios, que ayudarían a fomentar el deporte de base; la participación en proyectos educativos y de deporte para el desarrollo de la gente joven; solidaridad con las ligas de categorías inferiores; apoyo a los grupos de población más desfavorecidos, y la activación de los aficionados y mejora de la experiencia del día de partido.

Este último apartado no es baladí, ya que The Football Supporters Federation, entidad que agrupa a las aficiones de la Premier League, llevan meses reclamando una rebaja en los precios de las entradas. En concreto, han reclamado que los clubes destinen un millón de libras (1,3 millones de euros) a reducir el coste de los pases, lo que equivaldría a una media de 20 libras de ahorro por entrada y partido, según sus cálculos.

Además, la Premier League también se ha comprometido a que todos los clubes establezcan un salario mínimo interprofesional a partir de la temporada 2016-2017, que por ahora se limitará únicamente a los trabajadores a jornada completa. Éstos cobrarán 9,15 libras (12,4 euros) la hora en Londres, mientras que en el resto del país se ha fijado un mínimo de 7,85 libras (10,6 euros). A día de hoy, sólo el Chelsea FC cumple estos requisitos.